

# 特集 宮城の顔が見える家づくり 1

## お客様のために、地域のために和を持つて、一つ一つ丁寧な仕事を

うござります」の元気な社員の声。創立7年のライズシティは「お客様のために、地域のため」をスローガンに、業者さんとの絆も深めながら、着実な成長をとげている地元の建設会社です。

「建設業に飛び込んだのは34歳でした」という早坂社長。最初に入社したホテルで学んだ、「一人一人を大切に」「おもてなし」する心が、その後の営業、管理、そして建設の仕事のペースになったと話します。「土木・解体から、戸建て、リフォーム、不動産まで、いわば建設業を柱とした総合商社。どんな仕事でも、また金額が1万円の仕事も1億円の仕事でも、取り組むスタンスは変わりません」と

34歳の時、それまでの営業時代にお世話をした建設会社社長から、民事再生法の下もう一度がんばりたいから手伝ってくれないか、と頼まれたのが縁で、建設業の世界へ。

ゼロからというよりマイナスから出発して4年、民事再

事が終結し会社は再生へ。同時に大切なお母様を亡くされ、その時、自分らしく生懸命生きることを決意し、独立へ。「さまざまな経験で学んできたことが大きい」と話す社長の家づくりの基本は、「一人一人のお客様との縁を大切に、ていねいな仕事をしていくこと。家づくりは引き渡して終わりではなく、住んでからが大切と、世界最高性能の外張断熱材の採用など、性能重視についても徹底しています。

震災では新築も施工中物件もほとんど損傷がなかったという。それでも世の中への恩返しにと、ブロック塀の無料解体を実施。そこにも、お客様のため、地域のための真摯な姿勢が貫かれていました。

**(株)アサヒホーム 代表 高橋旭さん**  
ライズシティさんの現場には家づくりの喜びと厳しさがあります。昨年、早坂社長からうちの職人の挨拶ができるないとお叱りの電話をいただき、指導するようにと言われました。基本を大切にする会社で、だからこそ、年々着実に仕事が増えています。

サンライズクラブを通して家づくりの和ができるています。絆つて、いいですね。

**(有)アサヒホーム 代表 及川芳寛さん**

お客様を大切にし、100%要望に応えていくという熱い想いがあるので、現場も輪をかけて忙しかったりします。サンライズクラブを通してお客様、業者さんともわかれでないつながりが生まれていますが、これも早坂社長の人柄の反映。皆さん想いを「一つに心が通じ合う人が多いです」。

**(株)黒澤工建 代表取締役 黒澤俊幸さん**  
早坂社長とはライズシティ創立以前からの付き合いで、私にとっては兄貴のような頼もしい存在です。  
「いい仕事をあたり前、それ以上に感動してもらえる仕事をしましょ」と常々話されているので、「一つの仕事への意識が高まります」。



左から／黒澤工建・黒澤俊幸さん、アサヒホーム・高橋旭さん、新和技研・戸村吉男さん、及川電気・及川芳寛さん



～お客様のため、地域のため～  
株式会社ライズシティ  
宮城県仙台市青葉区五橋2-1-4 仙台五橋ビル2階  
0120-09-4152  
URL http://www.rise-city.jp/



左から／木の温もりを大切にしている早坂社長。福島・鮫川村の木材工場に自ら出向き、品質確認を／月一回開催される、お客様や業者さんが会員のサンライズクラブ主催セミナー／社員が自発的に始めた毎朝の地域清掃。8時には気持ちまできれいになって仕事をスタート  
下／震災後はじめてのサンライズクラブ会合は、おつかれさま&がんばろうの会に。会員の胸には「絆」のワッペン

りらく

りらく 検索

<http://www.ari-tv.jp/>

りらく

検索



<http://www.ari-tv.jp/>

【ライズシティ】 ■宮城県仙台市太白区 ■S様邸

**新築六分譜**

**宮城県仙台市宮城野区 T様邸**

ご夫婦とも一目惚れしたという屋上のある3階建ての家

屋上から福岡公園が目の前に楽しめるTさんご家のお住まいは、なんぞ3階建て。奥様がインターネットでまたまた見つけたこの家にひと目惚れ。早速見にきたらご主人が輪をかけて気に入ったそうです。営業の人の説明で、土地の大きさを最大限に活かして、楽しい暮らしが実現できる住まいを建てたと聞いて納得、即刻購入、「引越してきた4月には桜の花見もこの屋上から。週末には、公園で知った海外ボランティアの人たち20人が集まつことで食事を楽しんだり、子どもたちの遊びなどします」と3階土屋のある暮らしを満喫しているようです。



上／たくさんの大きな窓からあたたか色の光が流れ出す素敵なお外観  
左／ウエルカムのしつらいも楽しい、広く明るい玄関ホール



お子さんの第3の遊び場・屋根裏部屋や滑り棒も、心豊かな暮らしが香り漂うよう



寂しがりやのご主人にとって、ドアなし窓枠だけのオーブン書斎は、心地よく仕事できる場所



現在の発電量や消費量等が一目でわかる太陽光発電チェックパネル

なしにしてもらいました」と主人が話すオーブン書斎は、フロアいっぱいに遊ぶお子さんを見、キッチンの奥様とも会話を交わせるあつたか空間。階段に沿って2階からスルスル降りれる滑り棒や、はしごでのぼる天井高60cmほどの屋根裏部屋等遊び心も香るお住まいです。

アコン1台で快適でしたと話します。熱源はオール電化+太陽光で、震災当日からテレビや炊飯器が使えたそ�です。電気が通つてからは、支援に来ている県外の方にもお風呂や食事を提供することができたとのこと。家族にとってあたたかな暮らしさは、あたたかな心でもてなす暮らしまで実現しているようです。

区画整理に併せて理髪店を新築。初めてお話し合いにお願いしようと思っていた設計も大家さんの紹介があり、会うだけと。「ところが、とりあえずついた図面がとてもよく気に入りましたね」とご夫妻。シックでスタイリッシュな外観は幅広い年齢層から好評で、実際、お客様も増えたそうです。13坪の敷地を活かしきった店内は仕事をするにもスペース。見学に来る同業者も絶賛してくれます。

「やはりこんなと思うことも一緒に考え、しっかりと思えてもらいました」仲間で新店舗をといふ人がいたら、ぜひライズシティさんを紹介したいといつほどの満足ぶりです。



街中の「マンション」に幼少時代から住むさん。8月の結婚式控え、大好きな北欧アンティーク家具が似合へ、自分らしく住まる空间にしたいと、この春リフォーム。

和室をなくして広くし和室をなくして広くし、リビングダイニングは、面だけのブルーの壁が、すきな家具とともにいい感じで、自分らしく住まる空間にしたいと、この春リフォーム。

気に入ったものだけでシンプルに暮らす豊かさが漂う。リフォーム後のリビング

かただと話す。良かったと話されたので良

りらく

店舗新築

**宮城県仙台市青葉区 理容室ライイン様**

内は仕事するにもスペース。見学に来る同業者も絶賛してくれます。

「やはりこんなと思うことも一緒に考え、しっかりと思えてもらいました」仲間で新店舗をといふ人がいたら、ぜひライズシティさんを紹介したいといつほどの満足ぶりです。

りらく

アリティーティー

ARI-TV

アリティーティー